

Salon de l'Auto de Montpellier

Le 19 nov. 2019 - Événement



Le Salon Auto, Moto et Eco-mobilité de Montpellier s'est tenu du vendredi 15 au dimanche 17 novembre au Parc des Expos.

La marque Toyota était représentée avec la **concession de Montpellier**.

La quasi-totalité de la gamme était exposée sur le stand : les **citadines essence Aygo** et **Toyota Yaris**, les utilitaires Hilux et Proace et, bien sûr, la *gamme hybride Toyota* avec la Yaris, la **Nouvelle Corolla**, la Nouvelle Corolla TS, le C-HR et le **Nouveau Toyota RAV4**.

Mais la star du stand, ce fut incontestablement notre **Nouvelle Toyota GR Supra**, qui a attiré tous les regards : parée d'un covering complet commandé par la concession à la société montpelliéraine Adhé'N'Com, la légendaire sportive du constructeur nippon n'est pas passée inaperçue et a ravi les visiteurs en quête de rêverie !

Au quotidien, prenez les transports en commun #SeDéplacerMoinsPolluer